

## Mit einer Top-Ausbildung zum BAV-Profi.

Rückschau Vermittlerakademie, Vorschau BAV-Praxisforum September 2023.

---

Nachdem die letzten beiden Lehrgänge 2021 und 2022 Pandemiebedingt abgesagt werden mussten, konnte heuer endlich wieder eine **hochmotivierte Gruppe an Vermittler:innen** zum Lehrgang der Vermittlerakademie begrüßt werden. Damit bietet die Zurich Versicherung mit ihrem Partner, der VERMAK GmbH, eine **Expertenausbildung zur Betrieblichen Altersvorsorge** an, die sich nun schon über viele Jahre in diesem Bereich etabliert hat.



So wurde im Mai und Juni das Thema der Betrieblichen Altersvorsorge **über sechs ganze Tage** lang sowohl fachlich als auch in der Kundenansprache intensiv mit einer **Gruppe von 15 Teilnehmer:innen** erarbeitet.

Mit dabei waren Makler und Unternehmensberater sowie auch Life SpezialistInnen der Zurich sowie erstmals auch erfahrene Vertriebsmitarbeiter:innen der Zurich. Eine sehr heterogene Gruppe, die auch zeigt, wie unterschiedlich die Betriebliche Altersvorsorge adressiert werden kann.

### Großes Vertriebspotential

Den Rahmen bildete dabei das Hotel Schachner in Maria Taferl, hoch über der Donau. Der weite Blick eröffnete bei den Teilnehmer:innen auch den Blick in die Zukunft. Noch immer hat **Österreich bei der Betrieblichen Altersvorsorge großen Aufholbedarf**, doch Veränderungen kündigen sich an und zeigen sich schon allein dadurch, dass inzwischen mehr als ein Viertel der österreichischen Dienstnehmer:innen Anspruch auf eine BAV erworben haben. Dennoch: der **veränderte Arbeitsmarkt** hin zu einem Arbeitnehmermarkt in Kombination mit der Pensionsthematik werden den Bedarf an betrieblichen Vorsorgelösungen noch weiter erhöhen.

Und gerade deswegen gibt es **noch viel Potential zu heben** in der BAV: Darauf bereiteten sich die Teilnehmer:innen der Vermittlerakademie vor. Die hohe Motivation zeigte sich auch in **ausgezeichneten Ergebnissen bei der Abschlussprüfung**, wie Trainer Johannes Muschik von der VERMAK GmbH hervorhebt. Die Abschlussprüfung wurde dabei erstmalig virtuell durchgeführt. Damit wurde der veränderten Marktsituation Rechnung getragen, finden doch auch nach Pandemieende mehr Kundentermine und Erstberatungen virtuell statt.

Für die Teilnehmer:innen ist das Thema der Betrieblichen Altersvorsorge bei Zurich damit natürlich nicht abgeschlossen, sondern beginnt nun erst richtig: Als **nunmehriger Teil des Netzwerks unserer BAV-Experten** wird es laufend weitere Angebote zur Weiterbildung und zum Austausch geben.

Die **nächste Gelegenheit** dazu bietet sich beim **BAV-Praxisforum in Schladming**, das am **25. und 26. September** stattfinden wird. Dort werden wir einen der Schwerpunkte auf das Thema der **Wartung** von bestehenden Verträgen legen, seien es Pensionszusagen oder auch Finanzierungen von Abfertigung Alt. Dazu kommen noch spannende Inputs zu **rechtlichen Neuerungen**. Abgerundet wird das Ganze durch einen **aktuellen Marktvergleich** in einem sich verändernden Versicherer-Markt.

Ebenso wichtig wird aber die Diskussion und die Vernetzung mit anderen Experten zur Betrieblichen Altersvorsorge sein. **Bei Interesse** senden Sie ein E-Mail an [gw@vermak.eu](mailto:gw@vermak.eu).